

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第12号
令和6年 7月12日
文責：校長 中村 佳代

*** 人権集会②「平和集会」 ***

7月4日(木)に、人権に関わる集会の2回目となる「平和集会」が実施されました。縦割り班のグループごとに分かれて、それぞれの場所で活動しました。まず、6年生のリーダーが、絵本「まちんと」の読み聞かせをしてくれました。「戦争」の悲しみや痛み、悲惨さが伝わってくるようでした。その後には、みんなで「折り鶴」作りに取り組みました。「平和」の大切さを願い、一羽一羽丁寧に折ることができていました。互いに教えながら、一緒に折る姿も見られました。世界中が「平和」になることを願い、誰もが幸せに暮らすことができる、そんな世の中をつくっていきたいと思います。



*** 防煙教室(6年) ***

7月8日(月)に、6年生を対象にした「防煙教室」の授業が行われました。薬剤師の中山先生においていただき、御講話をいただきまし



た。様々な資料を示していただき、喫煙による心身への健康被害について教えていただいたことで、新しい発見や驚きもあったようです。身近なところにも、たくさんの誘惑や危険が潜んでいるかもしれません。子どもたちには、自分を大切にするためにも、正しい知識や情報を得て、正しく判断することができるようになってほしいと願います。



*** ALTと一緒に ***

6・5年生は「外国語」、4・3年生は「外国語活動」の学習で、ALTのディビット先生と学ぶ時間があります。この日は、4年生が、「文房具」を題材に、学習していました。国際化が進む中、たくさん聞いたり話したりして、外国語にも慣れ親しみ、異文化に触れることを楽しむことができる子どもたちであってほしいですね。





* * * 田植え体験(5年) * * *

6月28日(金)の午後、5年生の子どもたちが、「田植え」の体験をしました。お天気が心配された中ではありましたが、無事に実施することができました。毎年お世話になっている、下村幸蔵様の水田をお借りしての「体験活動」です。田んぼに足を踏み入れると、何とも言えない感触だったのでしょうか。初めは恐る恐るの子どもたちでしたが、あっという間に慣れてしまったようで、教えていただいたとおり(に、なっていたかどうかは、ちょっと怪しくもありますが…)に、苗を植えることができました。まったく初めての体験だった子も多かったようです。ですが、だんだん上手に植えられるようになり、とても楽しそうな様子でした。米作りについて興味を深めて、しっかりと学んでほしいものですね。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



* * * 一学期最後の授業参観 * * *

7月2日(火)の5・6校時に、一学期の最後となる「授業参観」を実施しました。1年生は「ながさのくらべかた」、2年生は「〇〇円で買えるかな?」、3年生は「健康な生活を送るために大切なこと」、4年生は「そろばん」、5年生は「児童集会で発表する『夏休みのくらし』についての準備活動」、6年生は「ミシン縫いでナップザックづくり」の学習を行っていました。保護者の皆様にも一緒に活動していただいた学習も多かったようで、ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。この4か月ほどでの成長を、たくさん感じていただけたら、うれしく思います。



1年



2年



3年



4年



5年



6年